

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El aumento de matrículas marca el inicio del curso en la Escuela Municipal de Hostelería

Supera el centenar de alumnos en enseñanzas de cocina, servicios de restaurante e idiomas ■ La inserción laboral alcanza el 60%

EÑE | SANTA MARTA

La creciente demanda de población interesada en formarse en estudios de la rama de Hostelería y Restauración hace que la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta mantenga su tendencia al alza en el número de alumnos que se matriculan cada año.

La concejala de Formación, Chabela de la Torre, así lo destacó ayer en la inauguración del nuevo curso con los alumnos de Inglés, una de las enseñanzas que repiten en esta edición. Durante la visita, confirmó: "Los datos de matriculación este año son buenos, manteniéndose en la línea de crecimiento iniciada años anteriores y superando el centenar de inscritos".

La oferta formativa que ofrece la Escuela Municipal de Hostelería incluye además las enseñanzas de Cocina y Servicios, a las que se unen otras como idiomas. "Nos hace seguir siendo competitivos y estar a la vanguardia de un sector que está en constante crecimiento", aseguró la edil del área. Concretamente, este año se imparten Cocina, Servicios de Restaurante, Inglés, Chino y Ruso, estas últimas implantadas hace un par de años y que han convertido a esta escuela, como recordó Chabela de la Torre, "en pionera en la formación de idiomas dentro de las escuelas de hostelería de Castilla y León".

Asimismo, la edil insistió en que la Escuela de Hostelería de Santa Marta "siempre ha destacado por ofrecer una formación de calidad reconocida como paso previo, en muchos casos, al mercado laboral y gracias a la cual



La edil de Formación, Chabela de la Torre, y el director de la Escuela, José Luis García, inauguraron el curso en la Escuela Municipal de Hostelería. | EÑE

El centro es pionero en las escuelas del sector de la región en la formación de Inglés, Ruso y Chino desde hace dos años

cada curso conseguimos mantener la inserción laboral de nuestros alumnos en torno al 60%".

Además, a estas enseñanzas propias se suman los cursos monográficos que se organizan mensualmente y se ofertarán hasta junio. Para los interesados en realizar alguno, la inscripción está continuamente abierta y se puede formalizar en la propia Escuela. Una formación complementaria abierta a toda la población, en la que se ofrecen propuestas tan variadas como cocina asiática, cata de vinos, arroces, coctelería, postres y corte de jamón, entre otros.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Pedro Hernández rodeado de amigos y compañeros. | EÑE

## Homenaje de despedida a Pedro Hernández como director de la Escuela Municipal de Música

EÑE | VILLAMAYOR

La gran familia de la música de Villamayor de Armuña, junto a representantes municipales rindieron ayer un merecido homenaje a Pedro Hernández Garriga, que abandona la dirección de la Escuela Municipal de Música después de más de once años al frente de la entidad y 17 como profesor.

Una labor que hasta hace un año compaginaba con la dirección de la Banda de Música del municipio, cargo del que se retiró para seguir al frente de la escuela. No obstante, sus compromisos

familiares y profesionales le impiden seguir realizando este trabajo, por lo que alumnos, profesores y compañeros le organizaron ayer una fiesta de despedida para agradecerle todo lo que ha compartido con ellos, además de las enseñanzas musicales, su amistad y el sentido de la responsabilidad y el respeto entre compañeros.

Una celebración en la que el edil de Cultura, José Martín, junto al alcalde, Ángel Peralvo, dieron la noticia de que le dedicarán una calle del municipio como reconocimiento.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

## Creación de una nueva bolsa de empleo municipal para reforzar la limpieza viaria

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha iniciado el proceso selectivo de personal para la constitución de una bolsa de empleo para contrataciones temporales de peones de limpieza viaria. Los interesados en formar parte de esta bolsa de trabajo municipal como personal laboral temporal deberán formalizar su solicitud en el Consistorio hasta el próximo día 14. El objetivo es tener una relación de personas interesadas en su posible contratación con carácter no permanente, en función de necesidades puntuales que se presenten al Ayuntamiento por aumento o acumulación de tareas, bajas, vacaciones o situaciones excepcionales y urgentes. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA

## El Consistorio incluye este curso actividades deportivas que se impartían en la climatizada

Atiende la demanda del medio millar de niños y adultos del curso

EÑE | VILLARES

Más de 300 niños y más de 160 adultos inscritos en las actividades deportivas del Ayuntamiento de Villares avalan la participación y creciente demanda de los vecinos en la práctica deportiva de alguna de las variadas propuestas organizadas hasta final de curso. Una oferta deportiva que se incrementa con algunas especialidades que se impartían

en las instalaciones de la piscina climatizada.

Al tener que cerrarse al público hasta su completa reforma, desde el Área de Deportes se ha decidido incorporar clases de pilates, yoga y cardio box, "para continuar atendiendo a la demanda de población que quiere seguir en estas actividades", afirma la edil del área, Miryan Tobal. En este sentido, señala que,

además de estar abiertos a cualquier propuesta de nuevas actividades, se han organizado dos semanas de prueba para taichi para que haya más participantes, y próximamente se pondrán las bicis de spinning en el pabellón.

En cuanto a las actividades infantiles, este curso destacan, como novedades, la puesta en marcha de la escuela de atletismo y comba acrobática.



Los ediles Fernando Martínez, Ángeles Giménez y Miryan Tobal. | EÑE